

Sechstes Kapitel.

Wirkliche amicitia.

Karl hatte nun einmal versprochen, selben Tages noch zu Hentschel zu kommen, da mußte er auch Wort halten. Man kann nicht sagen, daß ihm ganz außerordentlich wohl zu Muth gewesen wäre; es kam ihm vor, als würde er bei Hentschel den sonst stets freundlichen Empfang nicht finden. In Folge dieser dunklen Ahnung nahm er sich vor, einer solchen Möglichkeit vorzubeugen. Das glaubte er am Besten dadurch erreichen zu können, daß er lustig und guter Dinge Hentscheln aufforderte, mit ihm ein Glas Bier in einem Restaurant zu trinken. Hier war gewissermaßen ein neutraler Boden.